

A4-051 grün und gewaltfrei

Antragsteller*in: Charlotte Steinmetz (LAG Berlin, GJ Ersatzdelegierte)

Änderungsantrag zu A4

In Zeile 51:

~~... in den Bereichen „Gleichberechtigung“ und „Familie“:~~

... im Bereich "Geschlechtergerechtigkeit"

Begründung

Ich ziehe immer vor die gesellschaftliche Kategorie konkret zu benennen, aufgrund deren manche Menschen vulnerabler sind als andere. Und in Bezug auf Geschlecht droht die Gewalt ja auch leider nicht nur in der Familie. Wenn ich hier aber die Intention des Autors nicht ganz verstanden habe, lasse ich mir das gern erklären.